
60-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЯ-ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!
* 19 июня—выборы в местные Советы

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ВЫДВИНУТЫ КАНДИДАТАМИ
На заводе ЖБИ име

ни Ленинского комсо
мола ведется активная 
работа по подготовке 
к выборам в местные 
Советы депутатов тру
дящихся.

12 мая в клубе за
вода прошло собрание 
трудящихся по выдви
жению кандидатов в 
депутаты Свердловско
го областного, город
ского и Кировского 
районного Советов де
путатов трудящихся.

Кандидатами выдви
нуты следующие то
варищи.

По Комсомольскому 
избирательному окру
гу № 77 по выборам 
в Свердловский област
ной Совет — Нина 
Ивановна ОРЕХОВА, 
машинист компрессор
ной парокотельного це
ха, член КПСС, вете
ран завода, орденоно
сец, депутат областно
го Совета прошлого со
зыва.

По избирательному 
округу № 231 по вы
борам в Свердловский 
городской Совет — 
Нина Михайловна БО
РОДИНА — машинист 
козлового крана цеха 
объемных элементов. 
Награждена знаком 
«Победитель соцсорев
нования», ударник ком
мунистического труда.

По избирательному 
округу № 239 по вы
борам в Кировский 
районный Совет — Ар
тур Клавдиевич 
ЕЖОВ, главный инже
нер Свердловского
ДСК, орденоносец. В 
1971 —1972 годах ра
ботал директором на
шего завода.

По избирательному 
округу № 240 по вы

борам в Кировский 
районный Совет — 
Виктор Григорьевич 
МЕНЬШИКОВ, элект
ромонтер арматур
ного цеха. На заводе 
работает с 1957 года, 
ударник коммунисти
ческого труда, настав
ник молодежи. На
гражден знаком «От
личник соцсоревнова
ния».

По избирательному 
округу № 241 по вы
борам в Кировский 
районный Совет — 
Анатолий Васильевич 
ХРАМЦОВ, слесарь 
ремонтно - механиче
ского цеха, ударник 
коммунистического тру
да.

По избирательному 
округу № 242 по вы
борам в Кировский 
районный Совет — 
Владимир Петрович 
ТАГИНЦЕВ, дирек
тор завода ЖБИ 
им. Ленинского ком
сомола. Награжден 
орденом «Знак По
чета», ранее изби
рался депутатом Ки
ровского райсовета 
двух созывов.

По избирательному 
округу № 246 по вы
борам в Кировский 
районный Совет — 
Алексей Николаевич 
КОБЕЛЕВ, слесарь 
цеха ячеистого бето
на. На заводе работа
ет с 1967 года. Член 
ВЛКСМ, высококвали
фицированный рабо
чий, секретарь комсо
мольской организации 
цеха.

Началась регистра
ция кандидатов в де
путаты в окружных 
избирательных комис
сиях.

В. ШИПУЛИН.

Свердловский
ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОИКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
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♦ Передовой опыт — всем!

На базе строитель
ного управления № 7 
была проведена школа
передовых 
труда по 
менение

ме тодов 
теме «При- 

шпаклевки
ОКС при механизиро
ванной отделке потол
ков жилых комнат и 
лестничных клеток под
фактуру 
работе 
приняли 
гадары, 
женерно

«шагрень». В 
этой школы 
участие бри- 
рабочие, ин-

работники
технические 

комбината,
а также представители 
Нижнетагиль с к о г о 
треста КПД.

В ходе работы шко
лы было на практике 
доказано, что отдел
ка поверхностей шпак
левкой ОКС под фак
туру «шагрень» зна-
чительно повышает
производитель н о с т ь 
труда в натуральных 
измерителях. Напри-

мер, 
М.
В.

в 
М. 

С.
вместо 26

ПРОГРЕССИВНЫЙ МЕТОД ОТДЕЛКИ
бригадах 

Узинцева, 
Максимовой 
по норме от-

делывается более 60 
квадратных метров по
верхностей. Одновре
менно в стройуправле
нии №, 7 на этих опе-
рациях внедряется
комплексная механиза
ция работ, включая 
приготовление рабоче
го состава, транспорти
ровку к месту работы 
и нанесение шпаклев
ки на поверхности. При 
внедрении передовой 
технологии производст

ва работ, усовершенст
вовании инструмента, 
приспособлений, ме
ханизмов стройуправ
ление поддерживает 
тесную связь с отделом 
внедрения треста Орг
техстрой.

Вместе с тем участ
ники школы отметили,

что пока качество по
верхностей потолков, 
отделанных под факту
ру «шагрень», не до
стигло уровня ручной 
отделки. При нанесе
нии шпаклевки на по
верхности образуется 
значительное количе
ство пылевидных час
тиц, в результате это
го ухудшаются усло
вия работы маляров. 
Поэтому необходимо 
продолжить работу над 
облегчением удочки, 
улучшением конструк
ции форсунки, приме
няемой при нанесении 
шпаклевочного состава, 
а также по совершен
ствованию технологии 
отделки. Тресту Орг
техстрой рекомендова
но подобрать составы 
безусадочных шпакле
вок с добавками (зо
лы, мраморной пудры, 
маршалита и др).

«Мы призываем всех 
отделочников Глав- 
средуралстроя, — за-
писано 
ции, -

в рекоменда-
широко

пользовать опыт,
ис- 
на-

копленный передовыми 
коллективами строите
лей по применению 
шпаклевки при отдел
ке под фактуру «шаг
рень» и другие дости
жения в отделочных 
работах, с тем чтобы
досрочно выполнить
задания по росту про
изводительности труда 
в натуральных измери
телях, намеченные ре-
шениями XXV 
КПСС».

Дело теперь 
лективами 
строительных 
лений.

съезда

за кол- 
других 
управ-

К. БЕРСЕНЕВА, 
начальник 

техотдела ДСК.

* Репортаж

ПОБЕДИЛА НАСТОЙЧИВОСТЬ
— Ох уж эти судьи! При

дирчивы до чего и скрупу
лезны. Даже зеркальце с 
собой носят, чтобы загля
нуть, как низ подоконника 
прокрашен, — сетовали бо
лельщики. А участники кон
курса маляров, который 

На снимках: победители конкурса С. Петрова и Н. Гомзикова; призеры конкурса маляров. 
Фото В. Калимасова.

проходил в общежитии 
медиков, уже спустились 
вниз и стали ждать окон
чания осмотра. Члены жю
ри замечали малейшие по
грешности — там угол не 
прокрашен, здесь обои на
клеены не так, тут окно не 

зачищено перед покрас
кой.. И все минусы, мину
сы...

Четыре звена боролись 
за право быть первым. По
бедителю предоставлялось 
право защищать честь ком
бината на конкурсе мастер
ства в главке. Как тут не 
торопиться и не волно
ваться!

По производительности 
труда вперед вышло звено 
из строительного управле
ния № 1 Валентина Фоке
ева — Людмила Шингаро- 
ва. Хороший старт позво

лял девчатам надеяться на 
первое место. А качество 
лучше всех оказалось у 
звена из СУ-15 — Д. Шай- 
нурова — А. Полякова. Ко 
второму этапу — экзамену 
по теории — девчата по
дошли примерно в равных 
условиях. Но теперь уже до 
конца первого этапа лиди
ровала пара из СУ-15. Эк
замен по теории, состояв
ший из двух вопросов, ока
зался для них труднопрео- 
долимы-м барьером. Поте
рянные баллы сказались 
на общем итоге. В резуль
тате на первое место, к 
радости болельщиков СУ-13, 
неожиданно вышло звено 
Светлана Петрова — На
дежда Гомзикова.

Небольшое замешатель
ство в судейской дружине, 
и вот назван победитель 
конкурса маляров. Членам 
звена из СУ-13 достались 
красные ленты чемпионов, 
сувениры и аплодисменты 
болельщиков. Так «родные 
стены» помогли Светлане 
Петровой и Надежде Гом- 
зиковой.

Правда, бригадир Е. С. 
Борисова, где трудятся 
девчата, не разделила мою 
точку зрения. Стены тут 
ни при чем, сказала она, 
просто это лучшая пара в 
моей бригаде. Девчата 
умеют хорошо работать. 
Старательно готовились 
они и к этому экзамену. 
Во что бы то ни стало хо

телось им победить. Осо
бенно этого добивалась 
Светлана. Дважды выходи
ла она на старт конкурса 
мастерства маляров комби
ната и дважды оказывалась 
за чертой победителей. 
Вместе с Надеждой они 
трудятся три года. Успели 
стать лодругами и отлич
ными партнерами в работе.

— Наша ближайшая за
дача хорошо выступить на 
конкурсе маляров главка, 
а в будущем мечтаем вме
сте поступить в строитель
ный техникум, — ответила 
за двоих Светлана. Впереди 
конкурс маляров Глав
сред урал строя.

А. ЧУРКИН.



* В сети 
партийного 

политпросвещения

НА ВЫСОКОМ
УРОВНЕ23 мая состоялось второе в этом учебном году открытое занятие в сети партийного политпросвещения, на котором пропагандисты домостроительного комбината проанализировали занятие пропагандиста СУ-7 Н. А. Агафонова.Слушатели политкружка СУ-7 закончили изучение последнего курса «Основ экономики и управления производством». Было отмечено, что Н. А. Агафонов с большой ответственностью отнесся к подготовке и проведению итогового занятия. Во вступительной части он рассказал, какое важное значение придается в нашей стране науке управления производством. О задачах, которые она решает, рассказал начальник участка № 1 В. Е. Кохан. Структуру управления раскрыл 3. Челка- ев, его закономерности — Н. И. Новикова.Ценность таких открытых занятий в том, что пропагандисты имеют возможность обменяться опытом, на конкретных примерах увидеть преимущества и недостатки тех или иных методов работы,В целом занятие было оценено как достаточно удачное. Николай Артемьевич Агафонов построил его методически правильно, выступление каждого слушателя анализировал, дополнял конкретными примерами из производственной жизни коллектива. Однако следует отметить, что ответы слушателей могли бы быть полнее. Недостаточно освещены вопросы бригадного подряда, деятельности отделов.Высказанные при анализе замечания и советы будут использованы пропагандистами в дальнейшей работе.

Ни разу еще наши плотники не выступали на 
конкурсе мастерства. В этом году желание опре
делить самое сильное звено в нашем комбинате 
осуществилось. На старт вышли лучшие мастера 
плотницких дел из отделочных управлений. С боль
шим старанием и энергией трудились рабочие. По
бедителями, как и следовало ожидать, стали плот
ники из СУ-15 Р. Хаков и Е. Кладов.

НА СНИМКЕ: участник конкурса Н. А. Кири
ченко из СУ-13 ведет настилку полов.

* Качеству работы — партийную заботу - ■ : ■ 1 . — 

ПРИ АКТИВНОЙ ПОДДЕРЖКЕ КАЖДОГО
На учете в партийной ор

ганизации цеха объемных 
элементов завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола состоит тринадцать 
коммунистов. Как видите, 
наша парторганизация не
многочисленна, но тем бо
лее было важно сосредо
точить внимание коммуни
стов на ключевых вопро
сах. Определяя направле
ние своей работы, мы не 
могли оставить в стороне 
вопросы качества выпу
скаемой продукции. Этого 
требовали от нас решения 
XXV съезда партии, этого 
требовала сама жизнь.

В коллективе помнят од
но из открытых партийных 
собраний, которое состоя
лось год назад. На повест
ку дня мы вынесли вопрос 
«О задачах парторганиза
ции по улучшению каче
ства продукции и повыше
нию степени заводской го
товности изделий». Конеч
но, там много говорили о 
чисто производственных де
лах, о необходимости лик
видировать «узкие места». 
Но коммунисты заострили 
внимание и на другом: ка
чество продукции, подчер
кивалось в выступлениях, 
во многом зависит от того, 
насколько добросовестно* В парткоме комбината IIIllllllllllllllllllltllllllllllllllllllllllllllIlllllUIIIIIIIIIIIllllllllllllilIIIIIIIIIIIIIlllllllllllUIIIlllllllllHIIIllllllllllllllllIIIIIIIIIIIlimilllllliigHI№lltilll!

На очередное заседа
ние партийного комитета 
комбината был вынесен 
вопрос «Об усилении мас
сово-политической работы 
на агитпунктах № 3 и 
13». О проделанной рабо
те доложили парткому за
ведующие агитпунктами 
В. С. Кузнецов и А. Н. 
Ефремова. Они рассказа
ли, что агитпункты были 
открыты вовремя, в хоро
шо оборудованных поме
щениях. Для избирателей 
приходят свежие газеты 
и журналы. Оформлена 
наглядная агитация. Вся 
работа на агитпунктах 
идет по плану, проводят
ся интересные мероприя
тия. Продуман также ком
плекс мероприятий, кото
рые будут проводиться в 
день выборов и накануне. 

каждый из нас выполняет 
работу на порученном ему 
участке. А с этим было 
еще не все благополучно, 
кое-кто из рабочих в пого
не за количеством забывал 
о качестве. Вот почему ком
мунисты цеха предложили 
усилить воспитательную ра
боту в бригадах, разъяс
нить буквально каждому 
задачу, которую ставит 
партия перед трудящими
ся, строго спрашивать с 
бракоделов. В постановле
нии собрания тогда запи
сали: «Считать улучшение 
качества и степени завод
ской готовности продук
ции — основной задачей 
коллектива цеха».

Вся дальнейшая работа 
партийной организации бы
ла подчинена выполнению 
этого постановления. У нас 
прошло еще несколько пар
тийных собраний, на кото
рых вопросам качества бы
ло уделено главное вни
мание. Например, 28 июня 
были обсуждены задачи 
парторганизации по приня
тию комплексных лицевых 
счетов повышения эффек
тивности производства и 
качества продукции. На 
очередном собрании отчи
тывалась группа народного 
контроля, й в постановле

ДНЮ ВЫБОРОВ-ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ
водства строительно-мон-

Однако в работе агит- подчинить разъяснению СУ-20 совместно с по- тажных работ. Все это 
пунктов есть и недостат- внутренней и внешней по- стройкомом и администра- привело к тому, что не- 
ки. Был случай срыва де- литики, задач, выдвину- цией проводят работу по которые основные брига- 
журства агитаторов в клу- тых XXV съездом КПСС, организации соцсоревно- ды не справились со свои- 
бе избирателей. Сейчас октябрьским (1976 г.) вания за выполнение обя- ми социалистическими 
идет выдвижение канди- Пленумом ЦК КПСС и зательств второго года пя- обязательствами.
датов в депутаты, и зада- XVI съездом профсоюзов тилетки, достойную ветре- Партком обязал руко- 
ча агитаторов — познако- СССР. чу 60-летия Великого Ок- водителей общественных
мить избирателей с их * * * тября. Бригады, напри- организаций и начальника
биографиями, рассказать, Партийный комитет об- мер, борются за повыше- управления организовать 
какизменился наш Киров- судил также вопрос «О ние выработки в нату- принятие социалистиче
ский район за прошедшие работе партийной органи- ральных показателях на ских обязательств в честь 
с прошлых выборов два зации СУ-20 по организа- основе бригадных пяти- дня выборов, направлен- 
года. Необходимо также ции социалистического со- летних планов. ных на обеспечение вво-
оформить на объектах на- ревнования за достойную Однако партбюро, проф- да жилья второго квар- 
глядную агитацию, посвя- встречу дня выборов 19 союзная, комсомольская тала 1977 года, уделив 
щенную этому важному июня 1977 года». организации ослабили ор- особое внимание их реа-
событию в политической Отмечено, что в некото- гаиизаторскую и массово- лизации. Необходимо так- 
жизни страны. рых подразделениях не политическую работу по же развернуть действен-

Партком обязал секре- справились с социалисти- повышению действенное- ное соревнование за до- 
тарей головных партий- ческими обязательствами, ти соревнования, не всег- стойкую встречу дня вы- 
ных организаций А. С. Так, в СУ-20 за 4 месяца да доводят до рабочих боров во всех подразделе- 
Николаева и А. А. Решет- план строительно-монтаж- коллективов конкретные ниях ДСК, широко при- 
никова превратить агит- ных работ выполнен на задачи и итоги их выпол- влекая трудящихся к 
пункт и клуб избирателей 70,2 процента, допущено нения. Партбюро ослаби- участию в областном 
в центры массово-полити- снижение объема работ ло также контроль за дея- смотре-конкурсе резервов 
ческой работы. Всю аги- по сравнению с этим же тельностью хозяйствен- производства и повыше- 
тационную и пропаган- периодом прошлого года, ных руководителей, вы- ния качества строитель- 
дистскую деятельность Партийная организация полнением организацион- ства. Л. СУТОРМИНА.

* В партийных организациях

ЧТО ПРИВЕЛО К СРЫВУ
В строительном управле

нии № 13 прошло партий
ное собрание с повесткой 
дня «Задачи парторганиза
ции по ритмичному вводу 
объектов в эксплуатацию и 
улучшению качества строи
тельства». Коммунисты про
анализировали итоги рабо
ты коллектива в первом 
квартале.

Как известно, СУ-13 не 
справилось с планом ввода 
полезной площади. Не сдан 
144-квартирный дом № 6 
Лесмаша, 119-квартирный 
дом УНЦ, 96-квартир- 
ный дом № 376 квартала 
«Б» района Академический. 
Среди основных причин на
званы нехватка рабочей си
лы, неудовлетворительная 
работа субподрядных орга
низаций, отсутствие горяче
го водоснабжения и газо
снабжения.

Особенно лихорадят ра
боту управления субпод
рядные организации. Взять, 
к примеру, СУ-29. Фунда
менты дома № 6 Лесмаша 
были смонтированы во вто
ром квартале 1976 года без 
наружных коммуникаций. А 

нии подчеркнуто, что на
родным контролерам не
обходимо более серьезно 
заниматься вопросами ка
чества, строже спрашивать 
за бесхозяйственность. Уже 
в этом году, обсуждая 
мероприятия по достойной 
встрече 60-летия Великого 
Октября, партийное собра
ние вновь записывает в 
постановление пункты по 
внедрению новой техники, 
более полному использо
ванию резервов производ
ства, усилению работы за 
чистоту и культуру произ
водства.

Чего же добился коллек
тив цеха № 9 в вопросах 
повышения качества про
дукции? На наш взгляд, 
сделано немало. Если к 
концу девятой пятилетки 
мы совсем не поставляли 
строителям продукцию с 
полной заводской готовно
стью, то сейчас половина 
санкабин такую готовность 
имеет. В прошлом году 
мы приступили к отделке 
внутренней поверхности 
лоджий, и сейчас все лод
жии также имеют полную 
степень заводской готовно
сти.

В 1977 году освоен вы
пуск цокольных панелей. 
Их качество пока не удов

как только пришли отделоч
ники управления, «нулеви
ки» начали прокладку ком
муникаций и все подходы к 
дому перекрыли траншея
ми. До сих пор на доме не 
выполнена вертикальная 
планировка.

По 119-квартирному дому 
УНЦ такое же положение. 
Фундаменты выполнены во 
втором квартале 1976 года, 
а коммуникаций и до сих 
пор нет, хотя дом более 
месяца закрыт на замок.

Не лучшее положение с 
коммуникациями и благо
устройством на пусковых 
домах мая. СУ-29 ни на од
ном объекте не ведет бла
гоустройство, даже не сда
ло площадки под озелене
ние, не говоря о тех объек
тах, которые были сданы 
без благоустройства и озе
ленения в четвертом квар
тале 1976 года и первом 
квартале 1977 года, а их 
шесть. Сроки выполнения 
озеленения — май, а по га
рантийным обязательствам 
благоустройство должно 
быть выполнено во втором 
квартале. 

летворяет строителей, и 
мы много над этим рабо
таем. Например, внедряем 
прогрессивную техноло
гию — изготавливаем их 
на виброударной площадке 
вместо прежних вибраци
онных столов, на которых 
просто невозможно было 
получить хорошее качест
во: смеси перемешива
лись, утеплитель не дер
жался, внутренняя поверх
ность получалась пористая, 
да и прочность изделий не 
удовлетворяла. Новая тех
нология все эти недостат
ки помогла ликвидиро
вать.

Впервые на 16-этажном 
доме завода ЖБИ имени 
Ленинского комсомола при
менены декоративные ог
раждающие решетки, сде
ланные в нашем цехе, ко
торые не только выпол
няют свою утилитарную 
функцию, но и украшают 
здание.

Значительный рост каче
ства дает внедрение новой 
техники. Например, до 
1976 года в цехе работали 
старые, несовершенной 
конструкции установки по 
выпуску несущих панелей 
для высотного строительст
ва. С них получали изделия 
низкого качества, произво

Кроме того, вызывает 
опасение работа СУ-20 на 
215-квартирном доме мясо
комбината, пусковом вто
рого квартала. Фундамен
ты дома были сделаны в 
1975 году без фундамен
тов пристроя столовой и 
коммуникаций. Только во 
втором квартале 1977 года 
приступили «нулевики» это
го управления к монтажу 
фундаментов столовой и 
коммуникации.

За последнее время мон
тажные управления СУ-29 и 
СУ-28 перестали сдавать 
объекты под отделку. Так 
случилось с 96-квартирным 
домом 37а, б. Когда дом 
был оштукатурен, руковод
ство СУ-28 собралось его 
сдавать. По общежитию на 
ул. 8 Марта такая же кар
тина: объект в мае пуско
вой, а СУ-28 до сих пор не 
сдало помещение под от
делку.

Такая «политика» субпод
рядчиков, конечно, не мо
жет не сказаться на работе 
строительного управления, 
особенно в предпусковой 
период. Подъехать к объек

дительность их также ос
тавляла желать лучшего. 
Год назад установили 13-ю 
кассетную машину, и это 
не только улучшило каче
ство изделий, но и полно
стью удовлетворило по
требности строительства.

В 1976 году сделан был 
еще один значительный 
шаг в сторону повышения 
качества продукции — на
чал работать круговой кон
вейер. Правда, следует ого
вориться, что он пока не 
оправдал все наши надеж
ды, но геометрические 
размеры изделий теперь 
выдерживаются точно. Мон
тируется также новая тех
нологическая линия по 

изготовлению шахт лифтов, 
которая будет выпускать 
продукцию и для новой 
141-й серии.

Конечно, все эти новше
ства внедрялись при самой 
активной поддержке всего 
коллектива. И, наверное, за
слуга коммунистов цеха в 
том, что они сумели соз
дать это активное стрем
ление к повышению каче
ства выпускаемой продук
ции.

И. УСАТОВ, 
секретарь партийной 

организации цеха № 9 
завода ЖБИ.

ту нельзя, вот и приходится 
с материалами прыгать че
рез траншеи, за монтажные 
управления доделывать пе
регородки, исправлять по
толки и т. д. За сдачу 
объектов отвечает только 
генподрядчик, а субподряд
чики остаются в стороне, 
их не интересуют сроки 
сдачи, выполнение графи
ков монтажа.

Комплексный «нуль» 
прививается в комбинате 
с большими трудностями. 
Но ведь можно выполнять 
одновременно с фунда
ментами те коммуникации, 
которые имеют большой 
объем земляных работ, что
бы при монтаже и отделке 
вокруг объекта не выраста
ли горы земли и глубокие 
траншеи — это водопро
вод, канализация, дренаж, 
теплосеть, вертикальная 
планировка. В конечном 
итоге все управления ре
шают одну и ту же зада
чу — своевременно и ка
чественно сдать объект в 
эксплуатацию.

А. ИСАЕВ, 
начальник ПТО СУ-13.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ СТР. 2.
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ЗАСЛУЖЕННЫЕ НАГРАДЫ
За многолетнюю плодотворную ра

боту Президиум Верховного Совета 
СССР на основании решения облис
полкома наградил медалью «Ветеран 
труда» заведующего промышленно
транспортным отделом районного ко
митета народного контроля А. И. Со
колова.

За активную работу в органах 
народного контроля председатели 
групп народного контроля Свердлов
ского завода металлоконструкций 

И. И. Тарасенко и Шарташского ка
менно-щебеночного карьера Т. X. 
Ахатов награждены Почетными гра
мотами городского комитета народ
ного контроля.

ЛИЧНЫМ ПРИМЕРОМ

— —-— * В районном комитете народного контроля

ЗА ХАЛАТНОСТЬ-СПРОС ОСОБЫЙ

С каждым годом растет, 
хорошеет наш город. И в 
том, что его ул,ицы посто
янно застраиваются, нема
лая заслуга принадлежит 
коллективу завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола, который поставляет 
строителям панели и кон
струкции жилых домов.

На предприятии система
тически ведется поиск ре

* Наши консультации -

ЧТО В МЕНЮ И НА СТОЛЕ?
На нашем предприятии, мы все пита

емся в заводской столовой, но, к сожа
лению, не всегда бываем удовлетворе
ны. ее работой. И это беспокоит нас, 
народных контролеров; Однако о том, 
как организовать качественную провер

ку, чтобы, поправить положение дел, мы 
осведомлены недостаточно.

Е. ЛАГУТИН,
Э. САРАБСКИИ, 

народные контролеры Свердлов
ского подшипникового завода № 6.

зервов дальнейшего нара
щивания выпуска доброка
чественной продукции. Зна
чительный вклад в это вно
сят народные контролеры, 
среди которых следует от
метить передовиков произ
водства М. П. Зуева, А. В. 
Шнюкову и многих дру
гих. С начала пятилетки 
дозорными завода разра
ботано и внедрено в про

изводство 95 предложений, 
экономическая эффектив
ность составила свыше 
62 тыс. руб. Примеру на
родных контролеров сле
дуют сотни рабочих пред
приятия.

Е. КАЛАБУРДИНА, 
народный контролер 

завода ЖБИ имени 
Ленинского комсомола.

Это уже прочно вошло в 
практику, когда наряду с 
народными контролерами 
в проверках участвуют 
члены районного штаба 
«Комсомольского про
жектора». Вот и на этот 
раз, когда состоялся сов
местный рейд на фабрику 
«Авангард», было вскры
то много недостатков. Эти 
недостатки наряду с ре
зультатами других прове
рок стали предметом об
суждения на состоявшем
ся в апреле очередном за
седании комитета народ
ного контроля, которое 
проходило под председа
тельством Е. Я. Корку
нова.

Проверка на фабрике 
«Авангард» показала, в 
частности, что хранение 
значительной части имею
щегося здесь оборудова
ния не отвечает техниче
ским требованиям. О по
добных фактах бесхозяй
ственности еще раньше 
сообщалось в критической 
корреспонденции «На за
дворках «Авангарда», 
опубликованной в газете 
«Вечерний Свердловск», 
но руководство предприя
тия должных выводов не 
сделало. Комитет народ

ного контроля за бесхо
зяйственное отношение к 
хранению оборудования 
объявил выговор механи
ку фабрики В. Н. Фурсо
ву, начальнику электроце
ха В. Д. Ганину поставил 
на вид. Решено было по
требовать от руководства 
объединения — Ю. А. 
Шахматова и Е. П. Соло
вьева — принять срочные 
меры к наведению поряд
ка в хранении оборудова
ния.

На заседании комитета 
рассмотрен также вопрос 
о неудовлетворительном 
ходе строительства Ки
ровской больницы. Как 
показала проверка, гра
фик сдачи этого важного 
объекта грубо нарушался 
субподрядчиками, а заказ
чик — укс горисполко
ма — и в особенности 
генподрядчик (СУ-9) не 
осуществляли должного 
контроля за его выполне
нием. Своевременность 
сдачи корпуса поставлена 
под угрозу срыва. Но 
принимая к сведению за
явление начальника 
СУ-9 Г. А. Раппопорта 
о том, что будут приняты 
все необходимые меры по 
своевременному оконча

нию строительства корпу
са поликлиники во вто
ром квартале этого года, 
комитет народного конт
роля поставил ему на вид.

В результате проверки, 
проведенной внештатны
ми инспекторами бюро 
жалоб, на комитете об
сужден вопрос о неудов
летворительном выполне
нии требований Указа 
Президиума Верховного 
Совета СССР «О порядке 
рассмотрения писем, 
предложений и жалоб 
граждан» в Свердловском 
производственном объеди
нении «Полиграфист». За 
формальное отношение к 
организации приема тру
дящихся, рассмотрению 
их предложений директор 
объединения Н. Г. Казач
ков предупрежден.

Рассмотрен также ряд 
организационных вопро
сов. Внештатными инспек
торами отдела строитель
ства утверждены Н. М. 
Килин и О. Ф. Михайлы- 
чева, внештатным инспек
тором отдела торговли — 
О. Г. Шеина, внештатным 
инспектором бюро жа
лоб — Э. М. Бланк.

— Проверяя предприя
тие общественного пита
ния, прежде всего необ
ходимо уточнить, к какой 
категории оно относится, 
чтобы проконтролировать
правильность установ-
ленных цен. Следует так
же выяснить, насколько 
регулярно заносится в 
меню примерный количе
ственный перечень блюд,

кладке продуктов в блю
да, контрольные образцы 
которых должны быть 
выставлены напоказ. Сле
дует взять под контроль 
соблюдение норм расхода 
продуктов с. учетом вы
нужденных потерь при их 
обработке, для чего не-
обходимо руководство-

который 
данной 
стоящей

рекомендуется 
столовой выше- 

организацией.
Важно учесть, как к уста
новленному минимуму ДОг 
бадляются сезонные блю
да (в летнее время — 
это, например, салаты, 
окрошка, свекольник, щи 
зеленые и т. д.).

Народным контроле-
рам иногда необходимо 
присутствовать при за-

виться сборником рецеп
тур и кулинарных изде
лий. При необходимости 
в ходе проверки качества 
пищи можно готовые из
делия или полуфабрика
ты отправить на анализ 
в санитарно-пищевую ла
бораторию, предваритель
но составив акт.

При проверке столовой 
необходимо также обра
тить внимание на культу
ру обслуживания, сани
тарное состояние поме-

щения, удовлетворение 
запросов и пожеланий по
сетителей, правильность 
хранения продуктов, 
оформление торгового за
ла, организацию мытья 
посуды и т. д. Эту рабо
ту желательно проводить 
совместно с депутатами, 
представителями завкома 
профсоюза, «Комсомоль
ского прожектора».

Результаты проверки 
оформляются соответст-
вующим - актом за
подписью проверяемых и 
проверявших лиц. Как 
правило, одной провер
кой ограничиваться 
следует.

Л. ШАДРИНА, 
зам. заведующего 

отделом торговли 
районного комитета 

НК.

не

КОГДА ЗАДАЧИ ПО ПАЕЧУ
Большие и ответствен

ные задачи призваны ре
шать народные контролеры 
высших учебных заведе
ний, в том числе Уральско
го политехнического инсти
тута — крупнейшего вуза 
страны. Головная группа 
народного контроля инсти
тута, осуществляя руковод
ство 16 низовыми группа
ми, в которых насчитыва
ется 230 народных контро
леров, стремится направ
лять свою деятельность 
главным образом на оказа
ние практической помощи 
партийной организации и

администрации вуза в 
нейшем повышении 
ня учебной, научной,
низаторской 
этом плане 
немало.

Проведена 
работа по 
устранению и 
достатков в

работы.

даль- 
уров- 
орга- 
И в

сделано уже

1 значительная 
выявлению и 

некоторых не- 
учебно-воспи-

тательном процессе. Так, в 
результате проверки со
ответствия аудиторного 
фонда качественному обес
печению обучения студен-

зорные обнаружили, что 
лаборатории химико-техно
логического и электротех
нического факультетов обо
рудованы ^орально уста
ревшими приборами. В ря
де других лабораторий ра
бочие места загроможде
ны ненужным оборудова
нием, а применяемые 
здесь методические разра
ботки в большинстве своем 
не отвечают современным 
требованиям. 1По рекомен-

тов установлено, что 
аудиторий находится в 
удовлетворительном 
нитарном состоянии.

ряд
не-
са-
На

* Фотообвинение
Перебои со шпунтован

ной доской нередко ста
вят коллектив нашего до
мостроительного комби
ната в тяжелое положе
ние.

А как мы, строители, от
носимся к этому дефи
цитному материалу? К со
жалению, все чаще при
ходится упоминать об 
усилении режима эконо
мии, о бережном отноше
нии к материалам. Такую 
катину наш фотообъек
тив запечатлел около об
щежития медиков, где 
работают коллективы 
СУ-13. Шпунтованная до
ска брошена как попа
ло. Ясно, что не вся она 
пойдет в дело. Дозорным 
управления следовало бы 
взять это на заметку и 
строго спросить с винов
ных.

Фото А. Борисова.

основе решения централь-

дациям
контроля 
вскрытых 
работала

групп народного 
для устранения 
недостатков раз-

и отражена в прм-
ной 
ного 
тору

г р у п п ы 
контроля 
института

министративно

народ- 
проре к- 
по ад- 
хозяйст-

казе ректора института це
лая система мероприятий.

венной работе М. М. Юрга- 
нову предложено силами 
хозяйственных служб в 
плановом порядке отре
монтировать эти аудитории, 
а деканам факультета — 
организовать с помощью
студентов проведение 
обходимых текущих

пе
ре

монтных работ. Эти меро
приятия были выполнены 
в установленный срок.

Еще один пример, кото
рый, на мой взгляд, лиш
ний раз убеждает в том, 
что народным контроле
рам института под силу ре
шать любые задачи. Речь 
в данном случае идет о 
проверке состояния и эф
фективности использования
учебного лабораторного
фонда на факультетах. До-

ний 
за

Чтобы вести
постоянный

всесторон- 
контроль

наиболее важными на-
правлениями деятельности 
института, в центральной 
группе народного контро
ля созданы и действуют 
секторы. Как показывает 
практика, эта форма рабо
ты оправдывает себя и да
ет положительные резуль
таты. Специализация секто
ров в решении определен
ного круга вопросов по
зволяет в ходе проверок 
глубоко вникать в суть на
зревшей проблемы, да-
вать
рекомендации 
нения тех или 
статков.

квалифицированные

В. 
председатель

для устра
ни ых недо-

ЛУЦЕНКО, 
головной

группы народного
контроля УПИ 

им. С. М. Кирова.
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С отчетно-выборной районной конференции ВООП ~

ЧТОБЫ КРАШЕ БЫЛА НАША РОДИНА
«ОХРАНА ПРИРОДЫ ЯВЛЯЕТСЯ | 
ВАЖНЕЙШЕЙ ГОСУДАРСТВЕННОЙ! 
ЗАДАЧЕЙ И ДЕЛОМ ВСЕГО | 
НАРОДА» I

В. И. Ленин.
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Актовый зал Кировско
го райкома партии празд
нично украшен. На стен
дах — фотографии при
роды Среднего Урала.

Открывая заседание, 
председатель районного 
сокета ВООП Д. Богдано
ва в своем отчетном до
кладе отметила, что кон
ференция проходит в зна
менательное время, когда 
все советские люди гото
вятся достойно встретить 
60-летие Великого Ок
тября.

За отчетный период 
значительно возросли и 
окрепли наши ряды. Се
годня 114 первичных ор
ганизаций общества объ
единяют 45 995 человек, 
что составляет 21 про
цент от общей численно
сти населения района. 25 
предприятий являются 
коллективными членами 
ВООП, на двенадцати соз
даны технические коми
теты по охране природы.

На заседаниях прези
диума, которые проводи
лись регулярно, один раз 
в два месяца, рассматри
вались вопросы, направ
ленные на улучшение ра
боты общества, вытекаю
щие из постановления ЦК 
КПСС и Совета Минист
ров СССР «Об усилении 
охраны природы и улуч
шении использования 
природных ресурсов», о 
состоянии и мерах улуч
шения природоохрани
тельной работы в первич
ных организациях и техни
ческих комитетах, о вос
питательной работе, про
паганде и агитации, о хо
де выполнения решений 
VI районной конференции 
и V съезда общества. В 
отчетный период основное 
внимание районной орга
низации общества было 
направлено на широкое 
разъяснение решений 
XXV съезда КПСС, по
становлений и законов 
правительства.

После VI районной 
конференции улучшилась 
не только пропагандист
ская деятельность обще
ства, но и повысился ее 
идейный и научный уро
вень. Работа наша стала 
более целенаправленной, 
действенной, конкретной. 
За прошедший перид про
читано более 260 лекций 
и докладов, проведено 
428 бесед и консульта
ций.

В пропагандистской ра
боте приняли участие 
многотиражные газеты и 
стенная печать, на мно
гих предприятиях и в 
учебных заведениях 
оформлены специальные 
стенды, созданы уголки 
природы. Курс по охране 
природы введен в про
грамму вузов.

Благодаря активному 
участию членов общества 
в районе ликвидировано 
25 • котельных и одна пе
реведена на газ. Выброс 

золы в атмосферу сокра
тился. На всех пылевы- 
бросах промпредприятий 
построены очистные со
оружения. Организованы 
также четыре ведомст
венных лаборатории по 
контролю за загрязнени
ем воздуха, замеры вы
бросов проведены на 11 
предприятиях. На терри
тории района только за 
отчетный период высаже
но 11 тысяч деревьев и 
53 тысячи кустарников, 
4 миллиона 650 тысяч ра
стений и цветов, устрое
ны газоны на площади 
243,6 тысячи квадратных 
метра. Члены ВООП 
поддержали делом ини
циативу депутатов о пре
вращении района в пока
зательный по благо
устройству и озеленению.

Большая работа по ох
ране природы проделана 
школьниками. Юноше
ские секции ВООП, в ко
торую входят 19 первич
ных организаций, объеди

няют 12 680 человек. 
Созданы штабы «зеле
ных патрулей». «Голу
бые патрули» всю зиму 
делали лунки и проруби 
на озере Шарташ, спа
сая рыбу от замора, а ле
том очищают побережье 
от мусора.

Доцент сельскохозяйст
венного института П. И. 
Кайгородцев отметил, что 
на Урале за последнее 
время уничтожено око
ло десяти видов диких 
растений. Нужно вести 
более широкую разъясни
тельную работу среди на
селения о недопустимо
сти сбора полевых и лес
ных цветов или вообще 
запретить рвать цветы, 
как это сделали в Под
московье. Если так бу
дет продолжаться и даль
ше, новое поколение не 
увидит ни подснежника, 
ни ландыша, ни меду
ницы.

Писатель член Цент
рального совета ВООП 

Б. С. Рябинин сказал, 
что, несмотря на наши 
усилия, (пригородная зо
на лесов безжалостно вы
рубается под различные 
коммуникации (дороги, 
водоводы и т. д.). В Пио
нерском поселке раньше 
было немало фруктовых 
деревьев. Но вот начали 
массовую застройку — и 
все сады снесли. Зелени 
становится все меньше и 
меньше. Не слишком ли 
мы спокойны и терпимы 
к своей работе? Не слиш
ком ли мягко используем 
данные нам права и за
коны?

В заключение работы 
VII районной конферен
ции ВООП избран новый 
состав президиума обще
ства и приняты социали
стические обязательства 
на 1977—1978 годы. 
Председателем районного 
совета Всероссийского об
щества охраны природы 
вновь избрана Д. П. Бог
данова.
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* Острым пером -——-----

ИЗ-ЗА ДВУХ МАШИН
РАСТВОРА

Помещение клуба-столовой в пионерском ла
гере должно вступить в строй накануне откры
тия. Быть ему или не быть?

Этот вопрос волнует не только руководителей 
пионерлагеря, но и его будущих маленьких граж
дан. В силу своей любознательности ребята по
шли к строителям с одним желанием — полу
чить ответ на волнующий их вопрос.

Вот что они услышали, к примеру, в строи
тельном управлении № 1 от начальника М. П. 
Короткова:

— Штукатурить стены не стали, так как нет 
крыши. Любой дождь сведет все наши усилия 
на нет.

Начальник строительного управления № 15 
О. А. Григорьев ответил просто:

— Мягкую кровлю делать не можем. На кры
ше не уложен утеплитель. Сделать это поруче
но работникам СУ-28. Из-за них и стоим.

Начальник СУ-28 А. Г. Емельянов:
— Мы бы давно уложили утеплитель, но 

прежде надо забетонировать чердачное пере
крытие, а это поручено коллективу СУ-27...

— Отдохнем, — сказал Петя, усаживаясь на 
скамейку около управления СУ-27.

И тут они услышали полос, который заставил 
ребят насторожиться.

— Крышу в пионерлагере?.. Забетонируем,— 
услышали они.— Там же работы-то с гулькин 
нос. Две машины раствору раскидать...

— Генералов, начальник управления, — ав
торитетно произнес Миша.

«Две машины раствора, — раздумывали ребя
та. — И из-за этого Сидят еще три управления! 
Из-за этого стоит все дело 'и может сорваться 
сдача в эксплуатацию клуба-столовой».

— Дядя Глинкин и дядя Генералов, может, 
вам чем-нибудь помочь? Мы бригаду быстрень
ко сколотим из отличников, да еще первоклашек 
возьмем; Они у нас страсть какие трудолюби
вые. Две машины раствора — это же на час ра
боты!

Записал А. Борисов.

* Спорт * Спорт

ЛЕТНИЙ СЕЗОН ОТКРЫТ
21 мая на стадионе заво

да ЖБИ имени Ленинского 
комсомола состоялся спор
тивный праздник, посвя
щенный открытию летнего 
сезона.

Право поднять флаг пер
вых летних соревнований 
было предоставлено луч
шему лыжнику ДСК Павлу 
Фонареву и капитану фут
больной команды Валерию 
Медведеву.

После того, как с привет
ственным словом к спорт
сменам обратились заме
ститель начальника ДСК 
А. А. Волынский и главный 
инженер завода В. С. Ну- 
дель, состоялся торжест
венный парад участников и 
показательные выступления 
мастеров художественной 
гимнастики комбината.

Но самый большой инте

рес болельщиков вызвала, 
конечно, смешанная эста
фета. Ее маршрут, состав
ленный из 7 этапов, протя
нулся по территории заво
да и рабочего поселка на 
2300 метров. Каждая коман
да, согласно заявкам, дол
жна была выставить на 
эстафету по 7 участников.

Всего на старт эстафеты 
вышли легкоатлеты 8 
команд. Они представляли 
все отделочные строитель
ные управления и цехи 
№ 1, 2, 4 и 16. Дистанцию 
начинали мужчины, завер
шал«' женщины.

Самым трудным для уча
стников был первый 700- 
метровый этап. Его выиг
рал представитель коман
ды СУ-7 Владимир Доку
чаев, которому впоследст
вии был вручен приз, уч

режденный советом ДСО 
«Труд» домостроительного 
комбината. Далее непло
хо физически подготов
ленная, по-боевому настро
енная команда седьмого 
управления удерживала ли
дерство до конца дистан
ции и финишировала с луч
шим временем. Вторыми 
в эстафете в итоге упор
ной борьбы были спорт
смены СУ-1, третье призо
вое место заняли легко
атлеты формовочного цеха.

Спортивный праздник за
вершился награждением 
победителей эстафеты, а 
также чемпионов и призе
ров XI зимней спартакиа
ды ДСК.

В заключение спортив
ного обзора хочется отме
тить, что открытие летнего 
сезона не было массовым 
и организованным. В эста

фете не принимали участия 
команды специализирован
ных управлений № 20, 27, 
28 и 29 и большинства це
хов завода.

В связи с этим немало 
нареканий следует адресо
вать организаторам празд
ника — совету ДСО ДСК, 
инструкторам физкультуры 
и физоргам домостроитель
ного комбината, которые 
не подготовились как сле
дует к открытию сезона.

Хочется выразить надеж
ду, что в будущем спор
тивные праздники в ДСК 
станут более интересными, 
запоминающимися, (массо
выми.

Г. ЛЯМЦЕВ.
На снимке: идет эста

фета.

Фото В. Калимасева.
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